

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Interior Sekolah Tinggi Musik Purwacaraka” tepat pada waktunya dan dengan semaksimal mungkin. Laporan Tugas Akhir ini dibuat dengan tujuan memenuhi salah satu syarat kelulusan program Sarjana 1 Jurusan Desain Interior Universitas Tarumanagara.

Penulis menyadari masih banyaknya kekurangan dan ketidak sempurnaan pada laporan tugas akhir ini dikarenakan terbatasnya ilmu, sumber informasi, maupun pengalaman penulis. Maka dari itu penulis menerima segala kritik dan saran yang membangun agar dapat menyempurnakan laporan ini. Penulis berharap agar laporan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membacanya.

Jakarta, 4 Januari 2021



Tamara Vania

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan kebaikan-Nya penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Interior Sekolah Tinggi Musik Purwacaraka” ini dengan baik.

Penulis menyadari tanpa bantuan, doa, dukungan, dan bimbingan semua pihak laporan ini tidak akan dapat selesai dengan baik. Penulis sangat berterima kasih pada semua pihak atas segala bentuk dukungan dan bimbingan dalam membantu penulis menghadapi segala kesulitan dalam mengerjakan dan menyelesaikan laporan tugas akhir ini. Tanpa dukungan dan bimbingan tersebut penulis merasa sulit untuk menyelesaikan laporan tugas akhir ini. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar – besarnya terutama kepada:

1. Bapak Prof. DR. Agustinus Purna Irawan selaku rektor Universitas Tarumanagara
2. Bapak Kurnia Setiawan, S.Sn.M. Hum. selaku dekan Fakultas Seni Rupa dan Desain Universitas Tarumanagara.
3. Ibu Maitri Widya Mutiara S.Ds., M.M. selaku Ketua Program Studi FSRD Universitas Tarumanagara
4. Bapak Drs. Aing R. Nayadilaga, M.T. dan Bapak Adi Ismanto S.Sn., M.T. selaku dosen pembimbing yang telah membimbing, mengarahkan, dan membantu dalam penyelesaian tugas akhir.
5. Bapak dan Ibu dosen FSRD yang telah mengajar dan membimbing penulis serta membagikan ilmunya selama penulis menempuh pendidikan interior desain di Universitas Tarumanagara.
6. Keluarga penulis yang selalu mendukung, mendoakan dan mendampingi penulis. Kepada Ayah tersayang yang selalu dekat di hati, penulis tidak akan melupakan pengorbanan, jasa, ajaran dan kebaikan hati yang telah diberikan, serta Ibu tercinta yang selalu kuat, mendukung dan mendampingi penulis, demikian pula untuk kakak dan adik penulis sebagai keluarga yang selalu menemani dan membantu penulis. Penulis juga mengucapkan terima

kasih sebesar – besarnya kepada sahabat keluarga yang telah membantu dan memberikan berbagai bentuk perhatian dan dukungan kepada penulis.

7. Sahabat-sahabat penulis yang selalu membantu, menemani, dan memberikan dukungan moral dan spiritual kepada penulis. Penulis sangat menghargai dan berterima kasih atas persahabatan dan perhatian yang penulis dapatkan.
8. Teman dan sahabat – sahabat seperjuangan dalam menempuh pendidikan Sarjana 1 Interior Desain di Universitas Tarumanagara yang selalu saling mendukung dan menemani hari – hari dalam perkuliahan.

Penulis menyadari masih banyaknya kekurangan dan ketidak sempurnaan pada laporan tugas akhir ini, oleh karena itu penulis menerima segala kritik dan saran yang bersifat membangun agar skripsi ini dapat disempurnakan. Penulis berharap laporan ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membacanya.